

日記(5/8~) 今日は、土曜の3日分!

5/8(金)

5回目の登校日でした。制服で登校する人が多かったです。みんな元気です。今日は元気であります。しかし、体調管理に気を付けていたのに週ごとにかかるようになりました。この日も言つた通り、気が付けていても体調をくずしてしまうことはあるので、健康観察などして無理して「元気です」と答えなくて大丈夫ですよ! 体調の悪い時は元気ですとせず、言ってくださいね。

私は自身もや学生のときはよく体調をくずしていました。特に定期テストや部活動の時、緊張からくるのか、時に「おなかかか」「痛くなつて、でも何時まではない」ということが何度もありました。時に無理をしてまで休むことを止めました。中学校時代は成長期で、骨の成長が大きくなると、自分の能力を限界を更新させ続けるくらいがんばっていました。体も心もクタクタになりました。みんなも無理せず休養すべき時をしっかりと休めて、どうしてもつらさきは我慢せず言ってくださいね。

5/9(土)

昨日は風が強く、自転車で登校する人は大変だったようです。よるの学校の中学生か事故にあったりニュースを知りましたので、午後一心配していました。新型コロナウイルス感染症に関するものもうけられ、交通安全にも気を付けてほしいと思っています。近いうちに学校でも「自転車の乗り方」を教習する予定です。

5/10(日)

今日はレモンシロップ作りをしました。レモンシロップを作るのは初めてですが、日南産のレモンを買ってきていたので、それをよく洗ってうすみにして、氷砂糖と交互に重ねてビンにつけてしまいました。ビンのふたをした後は、しばらくそのままのビンを置かせていました。レモン果汁か氷砂糖をゆっくり溶かしていく様子を見ています。おいしいレモンシロップにしてかられていくかと思います。幸せな気持ちになりました。透明のビンにきれいなレモンの黄色と氷砂糖のクリアが混ざっています。

一週間ぶり、「待つと使えるみたいですね。」のソロヒツで、おいしくレモンティーを飲めましたね!

(紅茶+レモン) (レモン+蜜柑)



レモン

今回もまた3日分を書いただけでもたくさん書きました。裏面もまたいつもの通り、毎日同じ手帳内の記事も付きました。